

Ce tremblement de terre est loin d'être le premier qui frappe la région. Celle-ci est au croisement de 3 plaques tectoniques, ce qui en fait un lieu propice aux séismes. Historiquement, ces catastrophes sont donc nombreuses : la plus récente de vaste ampleur a eu lieu en 1999, se soldant par près de 17 000 morts.

Prendre conscience de cette réalité permet de se rendre compte que le régime actuel a fait tout sauf mener une politique préventive en la matière, et ce malgré les importantes aides européennes reçues pour des plans urbanistiques adaptés. Depuis des années, des spécialistes en sismologie ont alerté sur le risque imminent de dangereux mouvements de plaques, sans que cela ne fasse réagir le gouvernement.

Ceci est d'autant plus scandaleux lorsque l'on connaît les liens étroits qui unissent le parti de l'AKP et Erdogan lui-même aux secteurs de la construction ainsi que les projets de construction, plus pharaoniques les uns que les autres, menés depuis son accession au pouvoir.

La présidente : – Vous m'excuserez d'interrompre le débat à cet instant. Il n'y a plus le quorum. Un des seuls groupes qui n'a pas déposé d'interpellation urgente est le groupe le plus complet dans cet hémicycle. Je ne sais pas ce que cela signifie.

Vous avez déposé neuf interpellations urgentes ce soir. Nous n'en avons traité qu'une. Je ne vois pas pourquoi déposer des interpellations urgentes, si ce n'est pas pour ne pas les traiter. Je remercie le groupe qui reste le plus complet dans cet hémicycle. Merci. La séance est terminée. Bonne soirée et bonne rentrée chez vous.

La séance est levée à 23 h 10.